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●
防
災
機
能

　

北
陸
自
動
車
道
・
国
道
８
号
が

災
害
に
よ
り
通
行
止
め
に
な
っ

た
場
合
に
お
い
て
も
、
道
路
ネ
ッ

ト
ワ
ー
ク
の
代
替
機
能
に
よ
り

避
難
路
や
緊
急
輸
送
道
路
が
確

保
さ
れ
ま
す
。

●
交
流
人
口
の
拡
大

　

首
都
圏
、
中
部
圏
の
ア
ク
セ
ス

が
向
上
す
る
こ
と
に
よ
り
、
観
光

客
の
増
加
が
見
込
ま
れ
ま
す
。

●
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和
泉
地
区
か
ら
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次
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設

へ
の
移
動
負
担
が
軽
減
さ
れ
、
救

命
率
の
向
上
が
図
ら
れ
ま
す
。

　

県
内
で
唯
一
事
業
化
さ
れ
て
い
な
か
っ
た
、
中
部
縦
貫
自
動
車
道
・
大
野
油
坂
道
路
の
大
野
イ
ン
タ
ー

チ
ェ
ン
ジ
か
ら
大
野
東
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ（
仮
称
）ま
で
の
約
５
・
５
㌔
の
区
間
が
事
業
化
さ
れ
ま
し
た
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事
業
化
に
よ
っ
て
、
県
内
の
中
部
縦
貫
自
動
車
道
全
線
開
通
に
向
け
期
待
が
高
ま
り
ま
す
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声

　中部縦貫自動車道の大野油坂
道路は、平成９年に基本計画に
組み入れられ、約18年の年月を
経て全線事業化が決定いたしま
した。
　本道路の全線事業化は、大野市
民の悲願であり、これまで熱いご
支援、ご尽力をいただきました市
民、関係者の皆さま方に感謝申し
上げます。
　市長就任以来、要望提言をして
まいりました中部縦貫自動車道が
１本の線になったことから、交流人口の増加など、地域経済の活
性化につなげてまいりたいと存じます。
　今後は、「生命の道」、「生活の道」、「希望の道」である本道路の
１日も早い供用開始を目指し、努力してまいりますので、皆さま
のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

　中部縦貫自動車道は大野市に
とって真に必要な道路であり、大
野油坂道路の全線開通は大野市民
の長年の悲願であります。
　このたびの全線事業化により悲
願達成に向け大きく前進いたしま
したが、全線開通により企業誘致
が進み、「大野へ帰ろう」と思う人
が増え、人口減少に歯止めがかか
ることを期待するものであります。
　議会といたしましても大野油坂

道路が１日も早く全線供用開始されるよう、特別委員会を設置して
努力しておりますので、市民の皆さまの変わらぬご支援、ご協力を
賜りますよう、お願い申し上げます。

大
野
油
坂
道
路
の
整
備
効
果

中部縦貫自動車道　大野〜大野東間新規事業化決定

全
区
間
整
備
へ

岡田高大市長

髙岡和行市議会議長
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　ようやく全線事業化が決
定いたしました。全線開通
のあかつきには福井県がお
かれる環境は劇的な飛躍・
発展を遂げることとなりま
す。私たちのふるさと大野
も本県の東の玄関口とな
り、地域創生への起爆剤と
なることは間違いありませ
ん。北陸新幹線が敦賀まで
開業となる平成34年と同時期の全線開通に向け、共に
汗してまいりましょう。

　今、開通している中部縦貫道を利
用して福井の方へ出かけると、福井
までがとても近く感じ便利だと思い
ました。将来、大野油坂道路が開通
している頃には、私も車の運転をし
ていると思うので、近くなった中京
方面へ遊びに行けるのを楽しみにし
ています。また大野にもたくさんの
観光客の人に来てもらい、大野が有
名になってほしいと思います。

　私たち大野市民の長年の
夢であった奥越（越前の奥）
から脱皮して福井県の東の
玄関口『表越前』となるべく
中部縦貫自動車道の県内全
線開通がいよいよ現実味を
帯びてまいりました。これ
からは、いかにソフト面を
ブラッシュアップして「お
もてなしの心」を育み、この高速道路ネットワーク構築
を地域創生に生かす事ができるかにかかってきている
ものと考えております。

　このたびの事業化決定
は、岡田市長をはじめ、
県議・市議の方々、そして
市民の皆さまが熱心に要
望活動をされたたまもの
であり、認可の大詰めに
関わった一人として、私
もうれしく思います。全
区間の開通により、大野
市ひいては県全体が大い
に発展することが期待されています。今後も早期全線
開通に向けて皆さまと一緒に頑張ります。

　大野市民悲願の中部縦貫
自動車道。最後まで残って
いた大野から大野東までの
事業化を、重点道の駅「結
の故郷」の採択と共に、つ
いに実現することができま
した。
　日本海側と太平洋側を高
速で結ぶ最短ルートの１つ
であって、国土強靭化、地
方創生にも資するとの訴えが国に届いたものであり、大
野市民一丸となった努力のたまものです。関係の皆さ
まに敬意と感謝を表すると共に、一刻も早く岐阜県境
まで開通させ、中京圏と大野・福井をつなげるため、完
成年限の早期確定に向け引続き全力を挙げることをお
誓いいたします。

中部縦貫自動車道　大野〜大野東間新規事業化決定

山崎正昭参議院議長

滝波宏文参議院議員稲山幹夫
大野商工会議所会頭

　私は現在、大学への通学に中部縦
貫自動車道を利用しています。中縦
は一般の道よりスムーズに通行でき
るため、快適な通学ができています。
今後、就職した際にも利用したいと
考えています。これから大野市が発
展していくためにも、大野油坂道路
の早期開通を願っています。

帰山奈々さん（蕨生） 帰山眞子さん（下唯野）

　今年福井北・松岡間が開通したこと
で、中京圏から大野市へ、着実に中
部縦貫道が伸びてくることを実感し
ました。そして今回、大野・大野東間
の事業化決定は、大野市からさらに
東海北陸自動車道へつながる道路に
なり、大野市民にとってとても夢の
ある出来事です。大野市は、歴史あ
る城下町や特産品、観光資源が豊か
な土地です。この大野を今より多く
の観光客で賑わう町にするため大野
油坂道路の早期開通を心より願って
います。

旅館ふじや　齋藤貴子さん

市 民 か ら も 喜 び の 声 上 が る

稲田朋美衆議院議員
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この広報紙は、古紙配合率70％の再生紙と
環境に優しい植物油インキを使用しています。

県の東の玄関口としてますます便利に！

　本市と関東圏を最短距離で結び、北陸圏、関東圏、中京圏、関西圏などを結ぶ広域ネットワークを
構築します。

北陸圏、関東圏、中京圏、関西圏を結ぶ広域ネットワークの構築

◆移動時間・距離の短縮
　市内から各都市への移動時間・距離が短縮します。

【大野～東京】

現　況 ６時間31分（469㌔） 整備後 ５時間14分（400㌔）

【大野～松本】

現　況 ４時間20分（212㌔） 整備後 ２時間30分（186㌔）

【大野～名古屋】

現　況 ２時間30分（156㌔） 整備後 ２時間５分（146㌔）

地域生活の安全・安心の確保

◆医療機関へのアクセス向上
　奥越地方から福井市周辺に立地する県立病院など高次
医療機関までの搬送時間が短縮され、医療サービスの向
上が図られます。

◆安定した交通路の確保
　現道の国道158号は、雪の影響でたびたび通行止めが発
生しています。また、道路の形状が悪い箇所が多く、カー
ブ・屈折区間における事故割合が高くなっています。
　中部縦貫自動車道は、トンネルや橋梁が多いので、雪
の影響を受けにくく、道路の形状も良いため、安定した
交通路の確保が図られます。

※上記の時間は県のデータより本市が算定
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事業化から供用開始までおおむね10年程度の工程
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